

II- 2100 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates

XIII. Gesetzgebungsperiode

A n f r a g e

Präs.: 25. Jan. 1973

Nr. 1053/J

der Abgeordneten Steiner, REGENSBURGER
 und Genossen
 an den Herrn Bundeskanzler
 betreffend späte Verlautbarung von Preisen für amtlich preis-
 geregelte Waren.

Wie der "Salzburger Wirtschaft" vom 4. Jänner 1973 zu ent-
 nehmen ist, ist "durch eine Gedankenlosigkeit des Landwirt-
 schafts- und Handelsministeriums zu Jahresbeginn eine Vielzahl
 von Betrieben der gewerblichen Wirtschaft in größte Schwierig-
 keiten geraten". Ausgerechnet am Samstag, dem 30.12.1972,
 wurden im Amtsblatt der "Wiener Zeitung" die ab Dienstag, dem
 2.1.1973, geltenden neuen Preise für amtlich preisgeregelte
 Waren verlautbart. Da zwischen diesen beiden Tagen ein Sonntag
 und ein Feiertag lagen, war der Kammerorganisation jede Möglich-
 keit genommen, die betroffenen Mitgliedsfirmen rechtzeitig
 zu informieren. Wie in derselben Zeitung zu lesen ist, sollen
 die Erlässe von den zuständigen Ministern bereits am 19. bzw.
 20.12.1972 unterschrieben worden sein.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn
 Bundeskanzler folgende

A n f r a g e :

- 1) Warum wurden die ab Dienstag, dem 2.1.1973, geltenden neuen
 Preise für amtlich preisgeregelte Waren erst am 30.12.1972
 in der "Wiener Zeitung" verlautbart ?
- 2) Wann wurden diese Erlässe seitens der betroffenen Ministerien
 der Redaktion der "Wiener Zeitung" zur Verlautbarung zuge-
 leitet ?